

Le ministre bolivien des Affaires étrangères participe à une réunion ordinaire du Mercosur



La Havane, 4 juillet, (RHC)- Le ministre bolivien des Affaires étrangères, Rogelio Mayta, se trouve à la tête de la délégation de son pays à une réunion ordinaire du Conseil du Marché commun du Sud, MERCOSUR, qui se tient à Buenos Aires.

L'adhésion de la Bolivie à ce bloc intégrationniste est à l'ordre du jour de la réunion ministérielle préalable au Sommet des Chefs d'État des pays membres et des pays associés.

C'est la première fois depuis 2019, année où la pandémie de Covid-19 a éclaté, que les dirigeants du Mercosur se réunissent en sommet.

Au cours des deux journées de travail, le travail réalisé pendant la présidence tournante de l'Argentine au cours du premier semestre de cette année sera analysé.

Parmi ces actions, la dixième édition du Forum des entreprises du Mercosur sera mise en avant.

Cette réunion a centré ses débats sur cinq domaines thématiques : biotechnologie, genre et commerce ; transition vers la mobilité durable dans le secteur automobile ; production d'équipements médicaux et développement de médicaments ; et intégration des services publicitaires dans le secteur audiovisuel.

Cette structure intégrationniste sud-américaine est composée de l'Argentine, du Brésil, du Paraguay et de l'Uruguay.

Sur la base du traité d'Asunción, ouvert à l'adhésion d'autres États membres de l'Association latino-américaine d'intégration, le Venezuela a été le premier pays latino-américain à rejoindre le traité constitutif en 2006, et plus récemment la Bolivie.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/327352-le-ministre-bolivien-des-affaires-etrangees-participe-a-une-reunion-ordinaire-du-mercosur>



Radio Habana Cuba